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Penelitian ini dilatarbelakangi pemenuhan hak-hak anak dari pekerja seks 

sering kali tidak berjalan sebagaimana anak-anak pada umumnya. Sering kali 

orang tua yang bekerja sebagai pekerja seks hanya memikirkan urusan finansial 

anak, namun tidak dengan pendidikan formal maupun pendidikan agamanya. Hal 

ini dapat berdampak pada pergaulan yang tidak terkontrol hingga mengakibatkan 

perilaku yang diluar batas wajar. Dalam Hukum Positif di Indonesia, hak-hak 

anak sangatlah dilindungi, seperti UU Perlindungan Anak, UU Kesejahteraan 

Anak, Hak Asasi Manusia, serta Konvensi Hak Anak. Begitupun dalam islam, 

perihal pengasuhan anak juga diatur di dalam fikih ḥaḍānah. 

Rumusan Masalah dalam Penelitian ini adalah: 1) Bagaimana pemenuhan 

hak anak oleh orang tua perempuan dilacurkan di Desa Sumberdadi, Kecamatan 

Sumbergempol, Kabupaten Tulungagung? 2) Bagaimana pemenuhan hak anak 

oleh orang tua perempuan dilacurkan di Desa Sumberdadi, Kecamatan 

Sumbergempol, Kabupaten Tulungagung perspektif hukum positif? 3) Bagaimana 

pemenuhan hak anak oleh orang tua perempuan dilacurkan di Desa Sumberdadi, 

Kecamatan Sumbergempol, Kabupaten Tulungagung perspektif fikih ḥaḍānah? 

Metode Penelitian yang digunakan adalah metode kualitatif, teknik 

pengumpulan data berupa Observasi, wawancara dokumentasi, teknik analisis 

data yang digunakan Collecting, data editting data verifikasi dan data kongklus, 

Teknik Keabsahan data digunakan dalam penelitian ini adalah Trianggulasi yang 

menggabungkan   dari dua teknik pengumpulan data dan dari dua sumber yang 

berbeda. 

Hasil Penelitian menunjukkan, 1) Orang tua dan keluarga telah memenuhi 

kebutuhan anaknya, namun tidak mengontrol perkembangan sang anak yang 

berakibat pada kenakalan diluar batas. 2) Berdasarkan hukum positif orang tua 

paling bertanggung jawab atas terlaksananya pemenuhan hak anak, namun peran 

orang tua dan keluarga kurang mengontrol pergaulan anaknya. 3) Berdasarkan 

fikih ḥaḍānah, dalam dalil-dalil qur‟an maupun sunah perbuatan prostitusi tidak 

dibenarkan, namun terdapat sebuah kaidah yang menyatakan bahwa kondisi psikis 

seseorang dapat mempengaruhi perubahan fatwa untuk memberikan kemudahan 

atau keringanan. Selain itu, dalam hal pendidikan, perawatan, serta kasih sayang, 

orang tua dan keluarga kurang dalam memberikan pendidikan moral bagi anaknya.  
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The background of this research is that the fulfillment of children's rights 

by sex workers often does not work like it does for children in general. Often, 

parents who work as sex workers only think about their children's financial 

affairs, but not about their formal education or religious education. This can have 

an impact on associations that are not controlled and result in behavior that is 

beyond reasonable limits. In Positive Law in Indonesia, children's rights are 

highly protected, such as under the Child Protection Act, the Child Welfare Act, 

Human Rights, and the Convention on the Rights of the Child. Likewise, in Islam, 

matters of child rearing are also regulated in the jurisprudence of ḥaḍānah. 

The formulation of the problems in this research is: 1) How are prostituted 

women's parents fulfilling their children's rights in Sumberdadi Village, 

Sumbergempol District, Tulungagung Regency? 2) How is the fulfillment of 

children's rights by prostituted women's parents in Sumberdadi Village, 

Sumbergempol District, Tulungagung Regency from a positive law perspective? 

3) How is the fulfillment of children's rights by prostituted women's parents in 

Sumberdadi Village, Sumbergempol District, Tulungagung Regency from the 

perspective of ḥaḍānah fiqh? 

The research method used is a qualitative method; data collection 

techniques in the form of observation, interview documentation, and data analysis 

techniques were used. Collecting, editing, verifying, and concluding data, the data 

validity technique used in this study is triangulation, which combines two data 

collection techniques from two different sources. 

The research results show 1) Parents and families have met the needs of 

their children, but do not control the child's development, which results in 

delinquency beyond the limits. 2) Based on positive law, parents are most 

responsible for fulfilling children's rights, but the role of parents and family is less 

important in controlling their child's social interactions. 3) Based on ḥaḍānah fiqh, 

in the arguments of the Qur'an and Sunnah, adultery is not justified, but there is a 

rule which states that a person's psychological condition can influence changes in 

fatwa to provide convenience or relief. In addition, in terms of education, care, 

and affection, parents and families are lacking in providing moral education for 

their children.  
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 خلاصة

 
"إعماؿ حقوؽ الأطفاؿ من قبل الآباء والأمهات ، ۲۳۲۱۳۲۲۴۱۲۳يلا إنداه ماسوفي، س

المهربّات من منظور قانوني إيجابي وفقو القانوف في صاعنة )دراسة حالة في قرية سومبردادي، مقاطعة 
جامعة الدولة . برنامج دراسة قانوف الأسرة الإسلامي، سومبيرجمبوؿ، تولونغاغونغ ريجنسي("

ماجستير في الشريعة ، د. أحمد مسنف، ۳۱۳۴، الإسلامية للسيد علي رحمة الله تولونغاغوغ
 الإسلامية

 

 .الكلمات المفتاحية: الوفاء بحقوؽ الطفل، والد المرأة البغايا، القانوف الوضعي، فقو الحقنة
 

الأحياف  خلفية ىذا البحث ىي أف إعماؿ حقوؽ الأطفاؿ من قبل المشتغلين بالجنس في كثير من
لَ يعمل مثل الأطفاؿ بشكل عاـ. غالبًا ما يفكر الآباء الذين يعملوف في مجاؿ الجنس فقط في 
الشؤوف المالية لأطفالهم، ولكن لَ يفكروف في تعليمهم الرسمي أو تعليمهم الديني. يمكن أف يكوف 

لحدود المعقولة. في لهذا تأثير على الجمعيات التي لَ يتم التحكم فيها لتؤدي إلى سلوؾ يتجاوز ا
القانوف الإيجابي في إندونيسيا، تحظى حقوؽ الأطفاؿ بحماية كبيرة، مثل قانوف حماية الطفل، وقانوف 
رعاية الطفل، وحقوؽ الإنساف، واتفاقية حقوؽ الطفل. وكذلك في الإسلاـ، ينظم الفقو الصحيح 

 مسائل تربية 
صياغة المشاكل في ىذا الحب، وغير ذلك من الحقوؽ.الأطفاؿ، بدءًا من الحق في النفقة، والحق في 

( كيف يتم إعماؿ حقوؽ الأطفاؿ من قبل آباء العاملين في تجارة الجنس في قرية ۲البحث ىي: 
( كيف يتم إعماؿ حقوؽ الأطفاؿ ۳سومبردادي ، مقاطعة سومبيرجمبوؿ ، مقاطعة تولونغاغونغ؟ 

سومبردادي، مقاطعة سومبيرجمبوؿ، تولونغاغونغ  من قبل آباء العاملين في تجارة الجنس في قرية
( كيف يتم إعماؿ حقوؽ الأطفاؿ من قبل آباء المشتغلين ۴ريجنسي من منظور القانوف الوضعي؟ 

بالجنس التجاري في قرية سومبردادي، مقاطعة سومبيرجمبوؿ، تولونغاغونغ ريجنسي من منظور الفقو 
 الصحيح؟

وعية، تقنيات جمع البيانات ىي في شكل الملاحظة، توثيق طريقة البحث المستخدمة ىي طريقة ن
المقابلة، تقنيات تحليل البيانات المستخدمة في التجميع ، والتحقق من بيانات تحرير البيانات ، 
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واستنتاج البيانات ، وتقنية صحة البيانات المستخدمة في ىذه الدراسة ىي التثليث الذي يجمع بين 
 .ت ومن مصدرين مختلفيناثنين تقنيات جمع البيانا
( أف الآباء والأسر قد لبوا احتياجات أطفالهم ، لكنهم لَ يتحكموف في نمو ١تظهر نتائج البحث ، 

( بناءً على القانوف الوضعي ، يتحمل الآباء المسؤولية ۳الطفل مِا يؤدي إلى جنوح يتجاوز الحدود. 
لتفاعلات الأكبر عن إعماؿ حقوؽ الأطفاؿ ، لكن دور الوالدين والأسرة أقل في التحكم في ا

استنادًا إلى فقو الحق في حجج الكتاب والسنة، لَ يبرر الزنا، ولكن ىناؾ ( ۴الَجتماعية لأطفالهم. 
قاعدة تنص على أف الحالة النفسية للإنساف يمكن أف تؤثر في تغيير الفتوى لتوفير الراحة أو الراحة. 

باء والأسر إلى توفير التربية الأخلاقية بالإضافة إلى ذلك، من حيث التعليم والرعاية والمودة، يفتقر الآ
 .لأبنائهم


